

Crearán Red de Apoyo a pymes (Reforma 31/07/13)

Crearán Red de Apoyo a pymes (Reforma 31/07/13) Por Verónica Gascón Cd. de México México (31 julio 2013).- Durante la Semana del Emprendedor, el Presidente Enrique Peña Nieto anunciará la conformación de una Red de Apoyo para las pequeñas y medianas empresas, que concentrará todos los programas de Gobierno diseñados para impulsar a estos negocios y que se encontraban dispersos. A través de esta Red se elaborará un diagnóstico sobre los emprendedores, se les dará asesoría y vinculación con incubadoras y aceleradoras. Enrique Jacob Rocha, presidente del Instituto Nacional del Emprendedor, explicó que se aprovechará parte de la infraestructura de los Centros México Emprende, que estuvieron en voga el sexenio pasado, para establecer 300 Puntos para Mover a México, sitios donde los interesados podrán pedir asesoría para su negocio. "Los 300 puntos quedarán ubicados en todo el País, los interesados podrán acudir a oficinas o por call center o a través del portal de la Red. En el primer acercamiento con la Red se le tendrá que invertir un tiempo de 10 a 15 minutos, ahí les van a dar un diagnóstico, el cual identifica si el interesado es empresario o emprendedor", describió. Como resultado del ejercicio, se da la opción de contactar a alguna incubadora que se encuentre cercana al domicilio de la pyme. "Estamos procurando acercarles a su entorno los productos y servicios que desde Gobierno estatal y municipal o desde otras instancias se tienen. Una de las cuestiones críticas para la trascendencia de los negocios es el acceso a información relevante, a veces hay tanta información que no se tiene la capacidad de identificarla", señaló. Con respecto a la Semana del Emprendedor, que se llevará a cabo del 6 al 10 de agosto, Jacob mencionó que se cambió el concepto de la tradicional Semana pyme a otro que consiste en un conjunto de ecosistemas especializados para estos negocios. Se espera que haya alrededor de 70 mil asistentes al evento, quienes podrán conocer los sectores que son clave regionalmente, para sumarse a sus cadenas de valor, como el aeroespacial, agroindustrial, automotriz, construcción, cuero, calzado y textil, energías renovables, logístico, comercio y turismo, entre otros. Para las empresas que quieran emprender proyectos de alto impacto, o sea innovadores y con potencial global, habrá oferta de la banca comercial e intermediarios financieros no bancarios (Sofoles y Sofomes), Bancomext, Nafin, Banrural, entre otros. La Secretaría de Economía anunció una reingeniería de esta Semana, y ahora habrá un ecosistema denominado Alianzas Globales, en el cual se ofrecerá asesoría a los interesados sobre cómo exportar y la oferta y demanda de productos en el extranjero.